

Accueil ● Bretagne ● Lannion

Des riverains de l'aéroport débarquent au conseil municipal de Lannion

Une quinzaine de riverains, habitant à proximité de l'aéroport de Lannion (Côtes-d'Armor), se sont invités au conseil municipal pour dénoncer les nuisances sonores de l'école de parachutisme.



| Ouest-France

Publié le 30/09/2024 à 21h30

OUEST-FRANCE

Journal numérique

Alors que le conseil municipal s'apprêtait à voter une motion de soutien à la réduction des activités de parachutage sur l'aérodrome, une quinzaine de riverains, habitant à proximité de l'aéroport ont fait irruption en mairie, ce lundi 30 septembre 2024. Ils dénoncent **les nuisances sonores de l'école de parachutisme**.

Les riverains ont lu un texte aux élus dans lequel ils détaillent les conséquences des nuisances sur les habitants du quartier.



Des élus prennent position

Plusieurs élus, comme Michel Diverchy, Fabien Canevet, Trefina Kerrain, ou encore Nicolas Feay et Marie-Annick Guillou ont apporté leur soutien aux habitants mobilisés, dénonçant les risques sur la santé physique et mentale. Des élus de l'opposition, au contraire, n'ont pas souhaité voter la motion de soutien voulue par la Ville. Danielle Marec et Anne Le Guen ont ainsi regretté une motion à charge.

Le maire, Paul Le Bihan, a quant à lui assuré qu'il ne s'agissait pas « **d'être pour ou contre cet aéroport** » « **Le but n'est pas d'interdire mais de réguler. Ça me semble nécessaire et cela ne peut passer que par une évolution réglementaire ou législative.** »

Au final, la motion a été votée par la majorité des élus, avec deux votes contre et sept abstentions.

Lannion